

-Foto de LA PRENSA, por Morales

TRASLADO. Se ha iniciado el traslado de las vendedoras de Soyapango, a las galeras provisionales que están situadas frente al Boulevard del Ejército. Todas las calles de acceso a la Calle Roosevelt, han quedado límpias de locatarias, a

quienes se les ordenó dar cumplimiento a la ordenanza municipal. La municipalidad informó que acelerará la construcción del moderno mercado municipal para dar alojamiento a casi 4 mil

Conservación de suelos en cerro de San Jacinto

Para la ejecución de obras de conservación de suelos en áreas críticas del cerro de San Jacinto, se llevan a cabo reuniones entre el Centro de Recursos Na-turales y el Viceministerio de Desarrollo Urbano.

Tales actividades tienen

como finalidad evitar la erosión de los suelos y llevar a cabo el control de torrentes que afectan a las colonias Ciudad Credisa, Amatepec, Altos del cerro y Repartos Las Cañas y San Bartolo.

-Pasa a la página 9-

1,106 nuevas empresas creadas el año pasado

Un total de 12 mil 543 empresas están registradas en la Superintendencia de Sociedades y Empresas Mercantiles, de las cuales un mil 106 se crearon el año anterior, informa el Superindente, Lic. Ray-mundo Adán Alegría.

En dicho registro, explicó, se incluyen sociedades anónimas y comerciantes individuales; del total general 63 son empresas extranteras.

Dio a conocer asimismo que las 12 mil 543 empre--Pasa a la página 11-

No dejarse engañar por terroristas pide la F.A.

Llamado para que las agrupaciones gremiales no se dejen instrumentalizar por terroristas infiltrados en ellas, hace el Cnel. Oscar Edgardo Casanova Véjar. Durante visitas a benefi-

clos procesadores de café. localizados en la jurisdicción de Santa Ana, el Cnel. Casanova Véjar, Coman-dante de la Segunda Brigada de Infanteria, se entre-vistó con dirigentes sindi-

-Pasa a la página 11-

De Santa Ana

Solicitan amparo por 'impuesto de guerra'

(Santa Ana). Ciudadanos santanecos, se están pre-sentando al Juzgado Pri-mero de lo Civil a solicitar amparo para que se declare inconstitucional el "im-

puesto de guerra". Grupos de personas que

pertenecen a las asociaciones de caficultores, agricultores, médicos, así co-mo de otros sectores empresariales y obreros, han solicitado amparo, ya que han recibido notificaciones

-Pasa a la página 5-

Muñoz Ferrada habla de terremoto 10 octubre

Importantes y trascendentales conclusiones cien-tificas sobre el pasado te-rremoto del 10 de octubre, y la actual actividad sis-mica en El Salvador, ha dado a conocer el geólogo y astrónomo chileno Carlos Muñoz Ferrada.

En un estudio hecho es-

pecialmente para LA PRENSA GRAFICA, afir-ma entre otras cosas, que persiste el riesgo de tem-blores en Centro América. Y esto porque reciente-

mente ha comenzado un nuevo período de actividad

-Pasa a la página 10-



ULTIMADA (San Vicente). Margarita Feliciana Alvarado, de 28 años de edad, fue ultimada por te-rroristas en la finca "Las



VICTIMA (San Vicente). Rosa Martínez Henriquez, otra de las víctimas que fue brutalmente asesinada, cuando venían de corcafé, tenía 19 años de edad y esperaba un hijo.

Reunen C 50 mil para aulas del Inst. Menéndez

La comunidad educativa del Instituto Nacional Francisco Menéndez, ha reunido 50 mil colones para ayudar a la construcción de aulas provisionales. El director de este centro

educativo, Prof. Julio Na-poleón Escalante, informa que los padres de familia, alumnos y profesores, han logrado reunir esa cantidad para cooperar con el Ministerio de Educación y hacer posible que dicho Instituto, cubra las necesidades de una población es-tudiantil que pasa de los cuatro mil alumnos

El Prof. Escalante refie-

-Pasa a la página 7-

Rehabilitan 13 escuelas a un costo de **C** 431 mil

Un total de 13 escuelas del área metro-politana de San Salvador, habilita el Ministerio de Educación, a un costo de 431 mil colones

Otra cantidad igual de escuelas, ha sido investigada y disponen de un presupuesto de 492 mil 225 colones, para concluir su habilitamiento en los próximos días. Haciendo una cantidad global de 923 mil 225

El informe de la Dirección de Construc-ciones y Mantenimiento del Ministerio de Educación, establece estos datos en el período del 15 al 19 de diciembre del año

La Dirección de Construcciones y Man-tenimiento del mencionado Ministerio, señala que las escuelas cuyos trabajos de habilitación se ejecutan son las siguientes: Urbana Mixta, de la colonia Roma; la Romilia Silva de Rodríguez, Tercer Ciclo General Francisco Morazán, Kindergarten Nacional Decroly, Santiago Ig-nacio Barberena, Escuela de Varones "Walter T. Deininger"; la Joaquín Ro-dezno, de la colonia Dina; Escuela Metropolitana Zacamil, de Mejicanos; Escuela

-Pasa a la página 9

Capturado un corruptor por matar a menor

Sujeto que obligaba a menores a robar, y que dio muerte a uno de ellos, cap-turó la Policía Nacional y lo consignó al Juzgado 70. de lo Penal

De conformidad con los detalles proporcionados por ese cuerpo de seguridad, se trata del sujeto Carlos Raúl Vásquez Vásquez, de treinta y dos años de edad; señalado como el sutor del mesor autor de la muerte del menor José Francisco Sarceño Morales, de dieciséis

Informes obtenidos por -Pasa a la página 10-



-Foto de LA PRENSA por Henrique

REPARTO (Usulután). Efectivos de la Sexta Brigada de Infantería, con sede en esta cabecera, en combinación con el Batallón de Sanidad Militar, repartieron víveres y medicinas en la población de Santa María. También hubo consultas médicas y odontológicas, para personas de escasos recursos económicos

12 millones en Plan para reconstruir Chalatenango

Con una inversión de doce millones de colones, se ejecutó el Plan "Unidos para Reconstruir" en el departamento de Chalatenango, declaró el Cnel. Gilberto Ru-bio, comandante de la 4a. Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, Chalatenango

El Jefe Militar informó que el Plan logró satisfacer las necesidades reales del pueblo chalateco, al construir obras en los campos de Salud, Educación y Agricultura, las cuales motivaron a los habi-tantes del mencionado departamento.

Señaló que la población respondió al

participar en el Plan "Unidos para Re-construir", para buscar el desarrollo de sus comunidades. En base a esos positivos resultados del año anterior, creemos que 1987 será mejor para ampliar ese proyecto en otras áreas.

El Cnel. Rubio enfatizó que esas reali-zaciones, son las respuestas del Gobierno de la República y de la Fuerza Armada ante las necesidades del pueblo, especialmente aquellas más urgentes, que fueron obras destruidas por los terroristas.

Agregó que también el programa de

-Pasa a la página 23-



PARTICIPAN. (San Sebastián, San Vicente). Las simpáticas señoritas: Gloria Xiomara Pérez, Reina del Barrio Guada-lupe; Daysi Marlene Maravilla, Reina de los Transportistas; Mayra Carolina Du-rán, Reina del Barrio El Tránsito; Jaz-

-Foto de LA PRENSA, por Villalta. min Patricia Durán, Reina del Barrio San Antonio; María Leonicia Palacios, Reina de los Militares, y Reina Lizeth Contreras, Reina del Barrio San José, participan en la celebraciones de las fiestas batanecas, en honor a San Sebastián